

Conférence-projection par
Béatrice Bustarret

La Lune

astre des nuits

Une histoire fascinante de
l'Antiquité à nos jours



Quelle fascination exerce sur nous l'astre de la nuit!
Depuis la plus haute antiquité la lune attire et fait rêver, elle est à l'origine de quantité de mythes
Elle rythme la vie des hommes, les premiers calendriers sont lunaires, elle change de forme et parfois obscurcit la lumière du soleil, elle a une influence sur les plantes et les marées, elle est le miroir des croyances et des peurs de l'humanité.
Elle fut la déesse Astarté des Mésopotamiens alors que les Greco Romains la vénèrent comme Diane Séléne, elle influence plantes, marées et naissances.
Elle a inspiré la littérature, Cyrano de Bergerac ou Victor Hugo, elle vit avec Pierrot dans les chansons populaires, avec Tintin dans les bandes dessinées, elle a laissé des traces dans notre vocabulaire et accompagne les amoureux durant la lune de miel.
Elle a engendré des recherches scientifiques au cours des siècles et dès la Renaissance elle peut être observée grâce à l'invention de lunettes astronomiques. Ces recherches vont culminer avec les programmes de la NASA, permettant ainsi en juillet 1969 à Neil Amstrong et Buzz Aldrin de poser un pied sur la lune, "un petit pas pour l'homme, un grand pas pour l'humanité"
A l'aide de nombreuses images nous évoquerons les diverses facettes de l'histoire de la lune avec les hommes.